

SANTA MARTA DE TORMES



Cientos de niños y papás se sumaron a la carrera popular por la Isla del Soto. | FOTOS: EÑE

Kilómetros en la Isla del Soto por una buena causa

Más de 300 corredores participan en la sexta carrera popular solidaria del Ayuntamiento a favor de Cáritas

EÑE | SANTA MARTA

LA Isla del Soto se convirtió ayer en punto de encuentro para cientos de vecinos y aficionados al deporte, que se dieron cita para disfrutar de una mañana de convivencia y amistad.

En total, unas 300 personas mostraron su lado más solidario y desafiaron la amenaza de lluvia para participar en la edición anual de la carrera solidaria organizada por el Ayuntamiento de Santa Marta, con la colaboración de un grupo de voluntarios contribuyeron con su trabajo para que todo saliera bien. Objetivo al que también contribuyeron los paseantes y personas que se acercaron a disfrutar de la Isla y animaron a los corredores.

Por sexto año consecutivo, los santamartinos salieron a correr para ayudar a quienes más lo necesitan y en este caso para aportar su granito de arena y apoyar la labor que realiza Cáritas y su proyecto 'Ranquines', para lo que ya cuenta con un centro de día en la Casa de los Padres Paúles para personas con problemas de enfermedad mental en situación de exclusión social.

Un recorrido de 5,4 kilómetros en el que los participantes pusieron todo su esfuerzo, que la organización reconoció con premios para los tres primeros en cruzar la meta, aunque no es una prueba competitiva. Así, al finalizar las distintas categorías llegó el turno a la carrera popular, en la que niños, papás y familias al completo se calzaron las zapatillas para disfrutar del buen ambiente y del paseo por la Isla del Soto.



Los corredores de la categoría absoluta durante el recorrido.



Los jóvenes también se animaron a colaborar con Cáritas.

LOS DATOS

Ganadores

Los ganadores de la categoría absoluta fueron Fernando Juanes Matallana, Carlos Herráez Cañada y Miguel Ángel Martín García y Alicia Blázquez Gómez, Sara Samprón Aira y Rebeca López Muriel formaron el podio femenino.

Voluntarios

Aunque es el Ayuntamiento el que organiza la carrera solidaria, no sería posible sin la colaboración y coordinación con el grupo de voluntarios, Protección Civil y Policía Local para controlar su desarrollo.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Los jóvenes exponen al alcalde sus propuestas y demandas. | EÑE

El Consistorio regulará las líneas de actuación de los jóvenes en el I Plan de Juventud

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa está inmerso en la redacción del que será el primer Plan Municipal de Juventud con el fin de recoger y dejar reguladas las líneas de actuación del colectivo juvenil, que supone unos 1.800 empadronados.

En este sentido, la concejala de Juventud, Águeda Arranz, asegura que el Plan de Juventud será el documento que recoja el trabajo de cada día y que se lleva realizando de forma habitual desde el Ayuntamiento para los jóvenes, tanto desde el ámbito formativo, educa-

tivo o de ocio. En este sentido, señala: "Llevamos muchos meses trabajando y tenemos las cosas claras, vamos a abarcar todas las vertientes que afectan a la vida y participación de los jóvenes". El objetivo es tener el plan listo y aprobado este año para que empiece a funcionar antes de que termine la legislatura.

Además, se ha puesto en marcha el programa 'CiberCarba' con el objetivo de cubrir la franja de edad de los adolescentes que ya no forman parte de 'Ciudad de los Niños' y aún no pueden acceder al Centro Joven.

ALDEATEJADA



Éxito de público en el concierto de Luis Pastor.

Los vecinos de Aldeatejada llenaron el salón del Centro de Día para asistir y disfrutar con el concierto que ofreció el cantautor Luis Pastor, que hizo un repaso a la memoria colectiva poniendo música a sus versos. | EÑE

MONTEARRUBIO DE ARMUÑA

El pleno extraordinario pedido por el PSOE sobre la fibra óptica tendrá lugar el jueves

El alcalde de Monterrubio de Armuña, Manuel José Moro, ha convocado el pleno extraordinario solicitado por el Grupo municipal Socialista para el próximo jueves por la tarde. La petición del PSOE para celebrar una sesión extraordinaria se centra en pedir explicaciones sobre la falta de inversiones en fibra óptica para dotar al municipio con acceso de banda ancha de internet. Una demanda por la que el Grupo Socialista realizó una campaña de recogida de firmas entre la población, en la que ha recopilado más de 400 que ha presentado al Ayuntamiento "porque es el único pueblo de entidad que en el radio de diez kilómetros próximos a Salamanca que carece y va a carecer de fibra óptica". | EÑE